

À bord du train de voyageurs qui relie de nouveau la Roumanie et l'Ukraine

Dans les Carpates, une ligne de train est réapparue après avoir fermé pendant 17 ans. Elle relie le village de Valea Vișeului, en Roumanie, à Rakhiv, en Ukraine. Il s'agit du seul train pour voyageurs entre les deux pays, dont les connexions avaient décliné ces quinze dernières années . . .

Lisez la suite gratuitement.

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)